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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Aufnahmebereitschaft der Krankenhäuser im Meldesystem IVENA 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie oft und aus welchen Gründen kommt es vor, dass der Rettungsdienst Notfallpati-
ent*innen zu einem Krankenhaus transportiert, das im Meldesystem IVENA angege-
ben hat, derzeit nicht aufnahmebereit zu sein? 

2. Welche Maßnahmen plant der Senat gegebenenfalls, damit es seltener zu solchen 
Vorfällen kommt? 

3. Inwieweit gewährleisten die Kliniken in Bremen und Bremerhaven laut den IVENA-
Daten eine Notfallversorgung im Rahmen ihres jeweiligen Versorgungsauftrags? 
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